

## Le staff de l'USCT réuni avant la reprise

Écrit par Alain RASSAT - Mis à jour Vendredi, 29 Mai 2020 23:05

---



Les entraîneurs de l'USCT se sont retrouvés ce vendredi 29 mai pour préparer la nouvelle saison. La reprise officielle des entraînements est prévue à partir du jeudi 4 juin pour les 55 joueurs des deux équipes seniors. Le nouveau staff de l'Union Sportive Cublac Terrasson a mis en place l'organisation avec les mesures sanitaires. Les groupes seront constitués de neuf joueurs et un coach. En présence des coprésidents David Dumas et Benoît Bigeat, Joe Snyman, Frédéric Espinat, Christophe Durand et Julien Goumy ont accueilli le nouveau joueur et adjoint des coaches François Beaugendre qui arrive de Trélissac où il jouait en Fédérale 1. Le staff a accordé les différents points de la reprise, essentiellement de la préparation physique, sachant que les joueurs sont à l'arrêt depuis le 15 mars dernier et que le premier match de championnat ne devrait pas avoir lieu avant la mi-septembre. Une photo officielle du staff a été réalisée. Le vice-président Benoît Pensivy s'est entretenu avec le staff en appel téléphonique vidéo. Les joueurs sont attendus avec leur bouteille d'eau et en tenue car ils n'auront pas accès aux vestiaires et aux douches.

- De gauche à droite : David Dumas, Julien Goumy, Joe Snyman, François Beaugendre, Frédéric Espinat, Christophe Durand et Benoît Bigeat